



AP Foto: para la PRENSA GRAFICA

MISA SOLEMNE. Roma, marzo 7 (AP). Escena correspondiente a la misa solemne oficiada hoy, por el Papa Juan Pablo II, con la que dio inicio al período de Cuaresma. El Pontífice pidió a todos los católicos del mundo, orar para erradicar la amenaza de una guerra nuclear.

Hart en primer plano en la política de E.U.A.

Nueva York, marzo 7 (AP). La aplastante victoria obtenida en las primarias de Vermont por el aspirante a la candidatura presidencial por el Partido Demócrata Gary Hart consolida su ascenso al primer plano de la actualidad política norteamericana en el transcurso de poco más de una semana, que ha sido calificada por los observadores como "la más

sorprendente en la historia política reciente de los Estados Unidos".

Las sucesivas victorias de Hart frente al ex vicepresidente Walter Mondale en New Hampshire, Maine y ahora Vermont parecen reflejar la esperanza de muchos de que podría impartirle un nuevo giro a la política de este país, al estilo

Pasa a la página 35

Votarán en Nicaragua los militares y niños

Managua, marzo 7 (UPI). Los nicaragüenses por nacimiento y nacionalizados, al igual que los militares en servicio activo, podrán ejercer el derecho al voto desde los 16 años de edad, de acuerdo a la Ley Electoral, aprobada hoy por el Consejo de Estado.

Nicaragua celebrará elecciones el 4 de noviembre próximo, pra presidente y vicepresidente del país y 90 di-

putados a la Asamblea Constituyente, en base a una Ley Electoral de 158 artículos.

Hasta la fecha, más de la mitad del articulado de la ley ha sido aprobada por el Consejo de Estado, integrado por representantes de todos los partidos políticos, incluyendo a la oposición de la derecha.

En la sesión de hoy, el Consejo de Estado decidió exten-

Pasa a la página 32

Grupo L.A. en ONU es presidido por hondureño

Naciones Unidas, marzo 7 (AP). El embajador hondureño, Roberto Herrera Cáceres, asumió hoy la presidencia del grupo latinoamericano de la ONU, afirmando que tratará de revitalizar la presencia y la acción de América Latina en el organismo.

Herrera ha mantenido una serie de consultas con los embajadores de los países latinoamericanos encaminadas a fortalecer la unidad del grupo.

En el curso de este mes se realizará en Jamaica la segunda sesión de la comisión preparatoria de la autoridades de los fondos marinos y del Tribunal del Derecho del Mar, en la cual se espera una activa participación del grupo latinoamericano. Esta sesión se inaugurará el 19 de este mes y se prolongará hasta el 13 de abril.

Herrera presidió anteriormente el grupo latinoameri-

Pasa a la página 38

Organo antiguerrillero funciona en Argentina

Buenos Aires, marzo 7 (AP). El ministro del Interior, Antonio Troccoli, anunció que ya está en funciones el Cuerpo Especial Antiterrorista de la Policía Federal, mediante el cual el gobierno constitucional procurará hacer frente a eventuales brotes de violencia sin recurrir a los métodos ilegales utilizados por el anterior régimen militar.

Al inaugurar los cursos en los distintos institutos educa-

tivos de la policía, Troccoli expresó anoche que el gobierno del presidente Raul Alfonsín "nunca se valdrá de la Policía Federal para molestar siquiera a un adversario político. Nunca jamás será el instrumento para negar los derechos humanos, y tampoco se ha de servir de ella para fines inconfesables".

Uno de los primeros actos de Alfonsín al asumir el po-

Pasa a la página 27

Firme defensa de Shultz para ayuda a El Salvador

Washington, marzo 7 (AP). (Por Ary Moleon). Una serie de maniobras parlamentarias impusieron hoy un compás de espera en la consideración de la asistencia militar a El Salvador que puede servir de paso, para calmar las pasiones despertadas por este asunto.

El Secretario de Estado, George F. Shultz, había tenido ásperezos cambios de palabra con dos legisladores que cuestionaron la política que se sigue en la América Central; lo que aparentemente exasperó al usualmente sereno Shultz que la vinculación del asunto a la crisis del Líbano.

Shultz fue uno de los principales proponentes del mantenimiento de las fuerzas norteamericanas en el Líbano, pero tras de perder la batalla dentro del gobierno del presidente Ronald Reagan, acusó al Congreso de haber forzado esa situación.

El diputado David R. Obey sostuvo que la política hacia el Líbano había fracasado por su falta de coherencia y que los Estados Unidos se encaminaban hacia otro desastre en El Salvador.

Pacificación en El Salvador

Obey dijo que Reagan debió auspiciar negociaciones entre los rebeldes y el gobierno salvadoreño para lograr la pacificación del país; ello dio paso a este intercambio:

Shultz: "Los salvadoreños eligieron las autoridades constituyentes en 1982 a pesar de la oposición de la gente que Obey

Pasa a la página 27

Hart obtiene otra victoria

Montpelier, Estados Unidos, marzo 7 (UPI). Pese a que no estaban en juego delegados estatales y los candidatos presidenciales se encontraban en otros estados antes de que abrieran las urnas, la aplastante victoria obtenida en Vermont por el

senador demócrata Gary Hart sobre el ex vicepresidente Walter Mondale atrae la atención nacional.

Hart obtuvo anoche su tercera victoria consecutiva sobre Mondale con la holgura suficiente como para acudir al sur del país a las decisivas primarias de la próxima semana confiando en que tiene en apuros al ex vicepresidente.

El margen de 3-1 de Hart fue desde que terminó segundo en las consultivas de

Pasa a la página 35

Convenio de satélites firman E.U.A. e Italia

Roma, marzo 7 (AP). Italia y Estados Unidos firmaron hoy dos importantes convenios para el desarrollo de satélites, luego que la Agencia Nacional Espacial y Aeronáutica (NASA), norteamericana invitó a este país a participar en el desarrollo de una estación espacial permanente.

Italia colaborará en el desarrollo del sistema de satélite vinculado, el que estará unido por cable a un transbordador espacial para efectuar experimentos científicos. La idea del sistema vinculado fue formulada por el extinto profesor Giuseppe Colombo, de la Universidad

Pasa a la página 25



AP Foto: para la PRENSA GRAFICA

PIERDE. Atlanta, Georgia, marzo 7 (AP). El candidato a la postulación presidencial por el Partido Demócrata, Walter Mondale, habla hoy ante un grupo de simpatizantes, luego de ser nuevamente superado por Gary Hart, en Alabama.

30 muertos en el carnaval alemán

Duesseldorf, Alemania Occidental, marzo 7 (AP). Durante el carnaval previo a la Cuaresma hubo 30 muertes provocadas por accidentes de tránsito en la región del río Rhin, dijo la policía.

Por lo menos 10 de esas muertes fueron atribuidas al

Pasa a la página 27

Recuperación de Economía en N.Y.

Nueva York, marzo 7 (UPI). La región metropolitana del estado de Nueva York experimentó una fuerte recuperación de la recuperación ocurrida en 1983, generada en parte por un 26 por ciento de aumento en la construcción, dijeron hoy los ejecutivos de la autoridad de puertos de Nueva York y

Pasa a la página 33

Naves de guerra E.U. en Honduras

Tegucigalpa, marzo 7 (UPI). Una fragata de guerra y dos modernas patrulleras norteamericanas realizarán labores de vigilancia en las aguas hondureñas del Caribe durante la próxima semana, en lo que un capitán estadounidense describió como "una demostración de fuerza" al parecer dirigida a Nicaragua, afirmó hoy un diario hondureño.

Un vocero de la embajada de Estados Unidos, sin embargo, contradijo la versión periodística señalando que se trataba de una visita de "rutina".

El periódico "Tiempo" publicó hoy que la fragata USS Flately y dos patrulleras auxi-

liares del tipo que se desplazan a grandes velocidades sobre colchones de aire atracaron ayer en Puerto Tela, unos 190 kilómetros al norte de Tegucigalpa.

El matutino acompañó la noticia con fotografías de las embarcaciones y una entrevista con el comandante del Flately, Robert J. Stankowski Jr.

Stankowski manifestó que se trataba de una visita de buena voluntad y "una demostración de fuerza frente a aquellos países que quieren introducir la subversión en los pueblos democráticos, a los cuales

Pasa a la página 21



AP Foto: para la PRENSA GRAFICA

GRAN POPULARIDAD. Birmingham, Alabama, marzo 7 (AP). El senador Gary Hart sonríe a un grupo de partidarios que le muestran un cartel con su foto, durante un recorrido hoy en esta ciudad. Hart está ga-

nando gran popularidad y muchos expertos en política lo consideran como un seguro ganador de la candidatura por el Partido Demócrata, para disputar con Reagan, la presidencia de E.U.A.